

Reglamento de Trabajos Científicos

El autor podrá presentar un caso clínico interesante, una revisión de un tema de la especialidad, una casuística o cualquier otro tema de interés que se ajuste a las instrucciones descriptas a continuación. Los trabajos serán evaluados por el Comité de Evaluación de Trabajos Científicos.

Todos los autores deben estar inscriptos en el Congreso. La presentación de un trabajo no exime al relator del pago de la inscripción por su asistencia al Congreso.

Los trabajos deben cumplir los siguientes requisitos: ser originales, no haber sido publicados en revistas técnicas, no haber sido presentado en congresos nacionales anteriores, no incluir propaganda comercial alguna.

Instrucciones: Anotar primero el título del trabajo con letras mayúsculas y en negrita. Nombre del o de los autores y luego el resumen.

El resumen debe incluir todos los elementos de un trabajo.

Estos son: **Introducción** donde se establecerá el problema y propósito del estudio, deberá contener objetivos claramente especificados.

Material y métodos proporcionando en forma precisa detalles y diseño metodológico.

Resultados: estos deben ser descriptos en forma precisa y sucinta. Frases tales como..."los resultados serán discutidos y/o analizados" no serán aceptados.

Discusión: donde se resaltarán los aspectos nuevos del estudio y las conclusiones que de ello se derivan.

Autores: los nombres de los autores deben escribirse con letra mayúscula inicial, indicando en primer lugar el apellido paterno y a continuación las iniciales del nombre. Indique el lugar de trabajo. Debe señalarse con asterisco el nombre del relator.

Escriba de preferencia con procesador de texto (WP, Word o compatibles), a un espacio, letra tamaño estándar (similar a courier, 10 cpi). El trabajo debe tener un máximo de 300 palabras. No incluya gráficos o fotos. La comisión se reserva el derecho de rechazar el trabajo.

Plazo máximo de recepción será hasta el 1 de junio de 2023. Enviar los resúmenes a la Secretaría Permanente SPAAI spaai@siegfried.com.py, cc: Sibarra@siegfried.com.py dregfarias@gmail.com natalialuraschivire@hotmail.com

Normas para la presentación de Poster Digital

Se deberá realizar hasta en dos diapositivas de Power Point en formato 16:9, vertical

Guardar el archivo con su número de poster. Por ejemplo "05" con extensión .ppt o .pptx con un tamaño no mayor a 2MB.

Seleccionar un fondo preferentemente liso en un color que contraste con las letras del texto.

No debe tener animaciones

Utilizar fuentes (tipografía) Arial, Verdana, Tahoma o Calibri, que sean claras para facilitar su lectura y en color contrastante con el fondo.

El título debe estar en mayúsculas y negrita, en un tamaño de letra no inferior a 15, siendo el tamaño recomendando 32.

Para el resto del texto utilizar un tamaño de letra 9 como mínimo, siendo el tamaño recomendado 12/14.

Colocar en el ángulo superior derecho el número de poster asignado dentro de un cuadro de texto. El tamaño de la fuente debe ser 15 en negrita como mínimo.

Imágenes: Use el comando insertar imagen desde archivo. Evite copiar y pegar, pues eso aumenta el tamaño de la presentación. Reduzca el tamaño de la imagen antes de insertarla en la diapositiva.

La fecha límite para el envío del poster digital será el 20 de junio de 2023. Es necesario contar con este material con anticipación por razones técnicas de edición y programación para la correcta visualización de los trabajos en el Congreso.

Enviar a spaai@siegfried.com.py especificando el número asignado en el asunto y cuerpo del mail.
No comprimir (zip, rar, etc)

En el cuerpo de la diapositiva deberá incluirse:

Título

Autores, Apellido y primera inicial del nombre, separados por comas entre uno y otro autor, sin especificar grado académico. Hasta 6 autores por poster. E-mail: de un solo autor, preferentemente del presentador.

Introducción / Objetivos o información más relevante de la presentación.

Población, Material, Métodos, Caso Clínico.

Resultados, Comentarios, Desarrollo

Otros

Conclusiones y/o Recomendaciones.

Se pueden imprimir varias copias de un resumen estructurado (o fotocopia del poster tamaño A4) con las referencias bibliográficas o lecturas recomendadas cerca del monitor para que los interesados lo puedan llevar. En este caso, llevar las hojas el primer día y entregarlas cuando se acreditan.

Las Tablas, Gráficos, Ilustraciones y Fotografías requeridas para la presentación deberán ser lo suficientemente explicativas y estar distribuidas secuencialmente en orden a su explicación. Deberá colocarse título en cada una de ellas.

Enviar un solo poster por mail y especificar número asignado

Evite mencionar marcas comerciales y publicidades.

Por seguridad lleve una copia de su presentación en pendrive.

El envío del poster implica la aceptación de todos los puntos del presente reglamento.

Le rogamos que tenga en cuenta las indicaciones de formato y contenido a la hora de realizar su trabajo.